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(:(_ì\f [ \E DI PALERMO
I\ CIRCOSCzuZIONE

',, erf sle della seduta del3l/10/2012

'_ :-:,.:uemiladodici. il giorno trentuno del mese di Ottobre, in Palermo, nella Sala Cortsiiiare

:..., .e:e Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciiiana no 95, si è riunito il Colsiglio
, ::-s.-rizionale, convocato dal Presidente, con avviso n.980 del27l09l28l2rai sensi delle rigenti
r.-::ri di legge statutarie e regolamentari, per procedere aTla trattazione degli argomenti iscritti
...''J.d G..
-r..le trre 15:07 il Presidente Sitvio Moncada assume la direzione dei lavori d'aula e invita il
:egretario, il consigliere piir giovane per età, Luca Reina, a eseguire I'appello, al ternrine dsl cirale

\ono assenti i consigtieri Atrbonato, Buscerni, Di Vincenti, Fanciuso, Lepre, Fol.enza e

Tuzzolino per cui, vigendo il numero legale, apre la seduta nominando scrutatori i comsiglieri
Buccola, Mancuso e Ruggiero.
-\lla seduta partecipano I'Assessore alle attività prodrattive € merctÈti rionali FJott. !]i iVlarao e

il dirigente del SUAP Dott. Galvano ai quali il Fresidente, iniziando [a seduúa, rivoige r:rl
ringraziamento per avere acco{to I'invito a partecipare alla seduta conrsiliare.

-{lle ore 15:10 entra il consigliere Abtronato.
ll Presidente prosegue ricordando la manifestazione "LeL notte bianca". svoltasi al parco Ca:isarà a

costi zero. nel settembre scorso, in cui sono stati coinvolti artigiani, corntnetciauti e ;rrtisti ai qtlari e

stata data possibilità, in periodo di crisi" di esprimersi e larsi conoscere- pel la quale r'assessuiato

diretto dal Dott. Di Marco aveva richiesto il pagamento deltra relativa tassa di suc.rlo pub,biico.

Alle ore 15:12 entrano i consiglieri Di Vincenti, Potenza e Tuzzolitlo"
11 presidente continr.ia il suo discorso affrontando l'argomento rlell'organizzazione de1 nltovo

regolamento sui centri commerciali naturali e comunica i'inciividuazi,.rne, liella cìrcoscriziirrre, crel

Corso Calatafimi corrle luogo alto a ospitare il centro. per la preseiua iL altivtà diverse e Ì::lìi-,{:icatú

in tutto il teiritorio comunale. Avendo ricevuto richiesle cli peclunarizzazione. per il p;':t'iodo

natalizio. di altre aree commerciaii, ii Presldente Moncacia chiede se l'istìtuzione di tali luogiii è a

numero chiuso e se sono previste deroghe al pagan:ento deila tassa sr-ri suolo puobiico .,\ suo

parere. la creazione di queste aree valorizza t sift turisiici presenti nei terrirorio. A seguit'c i'ita i

problemi inerenti irnercatini ricnali ed eventuali ioro sposramenti (i,r panicolare ìi rnerc:r.tcÌ riì rruia

M. Titone).
Alla fine clel suo intervento, il presidente iascia la paloli. aii'Ass.re lil À,4arco e successivail;etite ai

consiglieri per i loro interventi..
Assessore Di Marco Saiuta e úngraz;a I irresidente L4oncada * ii r-: r s.:-liro

circoscrizionale per f invito ricevuto, e si la portavoce deiie- giunta cíliIiJiitlie, ia quaie cq"inc,ri'i,; gii

incontri con le Circoscrizioni, considerandole come interlocutrici cÌei probleini de1 r,:;rir,urio.

Riferisce che i temi esposti dal presidente sono stati atienzionati dal sr:o assessorato. Ptrr l:iÒ che

riguarda il pagamento della tassa sul suolo pubblico (Tosap), è prevista la ncluzrone c'iei j{ì1ils rr}lo

per le manifestazioni patrocinate dal Comune. Se si vogliil dei serrrizi e1lìcienti" la -cr;-tr .r'ive

essere pagata da tutti quelli che occupano il suolo pubblico. l\ proposiio clei me'''c:tiìrri- ll,'rírlcnta
che in città sono ventiquattro e, in effetti, generano problemi di sir:wezza, igien,:. r'ir..!-i1ita"

viabilità ecc. C'è ia disponibilità per lo spostaniento dei mercatini, che pctrà avvenire i-ic ;ti stutii

tecnici e deliberazione del consiglio comunale. Le richieste d'istituzicne dei ce:rtr cc)1, iì!''(.ìlílli

naturali nel periodo oatalizio devono essere valutate lrrebiiitàr, vigiìetr::a. sicutt,z,:a cc,;.) "'i:iia

stesura del nuovo regolamento è prevista la figura di un rallpresentulclii 1-lì ci;:coscrizlc,rliíÌ ir{;r ia

v rgilanza dei mercatini.
Dott" Galvano - Riferisce che il nLìovo regolarilenro su centri cotttnletciaii ; lnerr:atrr:i : iti

fase di preparazione e servirà a mettere ordine nel settore. Seiramlo v;l!';tale eventua.ll Íl; -:r"rrrie cj



s---r-iinlellti per casi parîicolari. E'fiducioso sullo spo:;tamento de1 ii;;i.iri-to c-' .. L

,- -r:..scrizione sara chiesta I'individuazione di spazi in ciii;stituzionali.'zai'3 le 1ìer': --i-r.

::., ' :sato ).
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\lle ore 15:-10 entra il cons. Buscemi.
Presidente Moncada - Chiede se il mercato riei contadino plro essere rspitat,' " r' l'co

Cassara o in piazza Indipendenza.
Ass.re Di Marco - Mostra la dispcnibilità per piazza Indipei:r,:'lza. Per ii cair:-, :-:: ...lì;ra

nLìn ha competenza.
{lle ore l5:-15 entra il cons. I-epne.

Cons. Tuzzolino - Parla del mercatino di villa Tasca, la cui dii;locazione viola i:' i,ì,,rc)'
dei residenti. Lo stesso si caratterizza peî la sporcizia. ia nticrocrint,naiiia. la viabìlità s,.,,,::'*iia.

Riferisce che anni addietro è stato presentatc un piano di riorc{inci colllpren{ìrrfi:e il. t .'ìte io
spostamento del mercato, ma tutto e cadLlto nel nulla" L'attuale strullurazione dei ffttlrc.rìtlilr h?

partorito'omostri". A suo parere non serve il rappresentante di circoscl'izione, ine tV'ii.ì li;. per

garantire r igi lanza e sicurezza.
Ass.re Di Marco - Risponde che ha visitato i mercatini e eli at':re consiatato i 1', l:ii:mi

evidenziati nel dibattito e, inoltre, la piesenza cii ab'"rsivi e comnlercìiiiil.i -privi 
'ii :egt:;i.i';rti.rii.r iii

cassa. E' favorevole al coinvolgimento delle ciicoscrizic;ni nel riorclir*c e nella re;1ola,r'trt:;,',i'r;.icne

dei mercatini.
Fres. Moncada - Lamenta la mancata consiierazierne tieli* iirl'iieste llr,isr'liii' , ,'iì

Circoscrizione.
Ass.re Di Marco - Anticipa che sarà inviata Lliìa cornunica"zioire tler la r:t'e z,ii.jtto. rlì ltna

commissione apposita che si cccuperà di mercatini.
Cons. Mancuso - Ricorda che il consiglio circoscnzionale ha iiÉplovato ur-rî Rr{j,z'{'!!lir ;ter

lacreazione cli uno spartitraffico in via Il. Titone. con conseguente sposîairxento eiei lnereii.,'t,l che

adesso crea notevoli disagi alla viabilita pei 1a- presetrza in zona ili 'rLiìci. trtresrìlli oSt)r--rjiLi:'.;ii €

scuole.
Coxrs" Di Vineenti - Approvala creazione de1 nriovo regolarierrto st"ii mercailli. rn-iisi;ir;'r ia

fbrnitura ai venditori di contenìtori per i rifiuti. Far.orevole alla crei-;zlrne del resolntlririi,"Jel
mercatirio. Suggerisce lo spostarnento del mercaiino di v':i I-. Grassr flj'r.'(j:lr:. ll par'iL'::'.;gi{' ,'iì'r::''",,ie

alla via Nina Siciliana.
Ass"re Di hlarco - Per ii mercatino di r ia 1.. Grassi. ril-erisce chc io sposi"ai-ili:rri{l nr:l i,;i .riiio

parcheggio non è possibile perche lo stesso è stato costntiio con fondi t-i;0.{tnei che':e r,'igl3.,11r .'1136

per altri scopi.
Cons. Abbonato Mostra la sua soddisia,rrone pelché (ri)r',tìíìi-le 1 iilctlr'rtt't, :. .'! i

rappresentanti delle istituzioni, con le quali pc,tere inteiicqr.rire ai r'in. r'1, migliù'ìr'; i' , ;-l',,ti3.

rapporlando a essi i problemi esposti dai cittadini. i quaii lhie dono rìsr,t',sile' ooncrflte. A !',ì,.-, ìír:rdt-)

di vedere i mercatini fungono da contenitori cii iotc. Suggelisc,: ìa crea.:itrttc" !)t' ,:t.r a

Circoscrizione, dello sportelio unico distaccato.
Ass.re Di tllarco - Riferisce che nei bilancio api,':"rtvato da. J;t,::llrl.lio coll'l,i';;ie 5,1' ., :..iìli

stanziati 400.000 euro per infiastrutture e messa in sicurezza dei n"rtrc;i:in1

Dott. Galvario - Comunica che a breve invierà aiie Circ;oscriziorti iltt:r- ilLf,f ;,r ,,,i s;

chiederà la ioro collaboraziorie. Il nuovo regolame;:lc È in f-ase ar,ir,trlita di elaltrror,rir',lt' rrì

titolari degli stalli sarà chiesto un contributo per migiìorare la fbrrriiura ;iei servi;:-i ioagr:i .,r'i.rii.ri.
wi-Fi).

Ass.re Di lvîarco - Riconosce che I'incontro è s;atr.o fi"r,i'ltlt'-':i, :t€1 I i',''l.r '-:',:r, ia'

collaborazione dimostrata dal Circoscriziorie, e assie.tla ii coin.rqrl;,intento Crt,Xl;' sl..:',r ì 1,rriLa.

stesura del nuovo regolamento sui centli coininerciaii naturali e melcaitoli lrorlali.

Alle ore l6:30, al ten'mine dei dibattito, il Fresidente h4{oxrcacla diehi:t."rl a',niusa lpi r.r{:i}t,,':'

i*lellÉe


